
 
 
 
 
 
 
 
GR. Thomas RAJAKOVICS 21.1.2014 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau VzBgm. Dr. Martina Schröck 
 

am 23.1.2014 

 
 
Betreff: Sperrmüllablagerungen auf den Gehsteigen rund um das Projekt „BAN“ 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau VzBgm. Dr. Martina Schröck! 
 
Seit Jahren beschweren sich die AnrainerInnen der Idlhofgasse bzw., der 
Ungergasse, dass am Wochenende der Sperrmüll auf den Gehsteigen rund um 
die „BAN“ liegt.  
 
Trotz häufiger Beteuerungen seitens der „BAN“, dass der Sperrmüll auch am 
Wochenende entfernt würde, hat sich an der Situation nichts geändert und auch 
am vergangen Wochenende war der südliche Gehsteig der Ungergasse 
unmittelbar vor der „BAN“ am Sonntag mit einem Kinderwagen nicht passierbar. 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Dr. Martina 
Schröck folgende 
 

Frage: 
 
„Was werden Sie als Auftraggeberin für das Projekt „BAN“ unternehmen, damit 
diese Situation für die Bewohnerinnen und Bewohner der Idlhofgasse bzw. 
Ungergasse endlich gelöst wird?“ 

 


